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MUNICIPIO LEVANTE 

3° COMMISSIONE MUNICIPALE PERMANENTE  

Seduta del 15 Novembre 2018 
 

Presidente: ORTONA Fabrizio (Vince Genova) 

 

 

Presenti:  

 

FINOCCHIO Serena (Lista Crivello) 
 
GAGGERO Laura (Direzione Italia) 

 

GAIBAZZI Roberto (Lega Nord) 

 

GANDOLFO Nicholas (Forza Italia) 
 
GIOVINAZZO Stefania (Movimento 5 Stelle) 
 

MUZZIOLI Lorenzo (PD) 

 

PINAZZI Tommaso (Fratelli d’Italia) 

 

 

Partecipano: Ass. ARRIGHETTI Patrizia  

 
Argomenti: 

1. Elezione Vice Presidente di Commissione; 

2. esame proposte intitolazione vie e apposizione targhe; 

3. organizzazione cena solidale Municipio; 

4. esame proposte per eventi di solidarietà in occasione delle prossime festività natalizie; 

5. varie ed eventuali. 

 

 

La seduta inizia alle ore 18.10 

 

 

 

1) Elezione Vice-Presidente di Commissione 

Il primo punto all’ordine del giorno è la votazione per il vicepresidente della terza commissione: 

viene eletto il Commissario Gaibazzi con 6 voti favorevoli (Vince Genova, FdI, FI, Noi con l’Italia e 

M5S) e 2 astensioni (PD e lista Crivello). 
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2) esame proposte intitolazione vie e apposizione targhe; 

 

Viene letto il verbale del 14 giugno 2018; a seguito di questo, la commissione si esprime su quanto 

segue: 

-integrazione per la targa di Cressi della dicitura “campione mondiale di nuoto pinnato.”. 

-votazione della commissione per la targa ad Argentino conclusa con parere favorevole 

all’unanimità. 

 

Si discutono le richieste del Collegio Emiliani in merito all’installazione di una targa segnaletica per 

la fontana di via Lucchi, a Nervi, e di un cartello per l’indicazione dell’ospedale militare sito 

all’interno del collegio: si esprime consenso previa analisi dei costi. 

 

 

4)organizzazione cena solidale Municipio; 

 

Comunicazione del Presidente in merito al pranzo di beneficenza a favore sia delle persone seguite 

dai servizi sociali, sia di altre persone sole e disagiate, che si terrà in data 17 dicembre alle ore 12.30 

in collaborazione con la bocciofila. 

 

5)esame proposte per eventi di solidarietà in occasione delle prossime festività natalizie; 

 

Emergono dalla discussione la tombola natalizia del Municipio Levante, la richiesta di un concerto 

da parte del Pertini, un torneo municipale solidaristico ed un evento benefico presso il Don Orione. 

 

Discussa l’organizzazione di un ciclo di tombolate, organizzate dal Municipio, previa analisi ed 

individuazione di un luogo adatto, contattando sale come Salesiani ed Emiliani. 

 

6) varie ed eventuali 
 

Comunicazione del presidente su Villa Gentile: a breve saranno installate le ringhiere che sono già 

state appaltate ed acquistate. 

Per quanto riguarda il terrapieno, Briganti ha evidenziato il sorgere di nuovi problemi, che 

necessitano di “indagini”. 

 

Richiesta di informazioni da parte dei commissari per futuri sopralluoghi. 

 

Comunicazione del presidente riguardo Campanule, si terrà una nuova commissione con Ats e 

Dottoressa Gallo per analisi nuova proposta. 

 

La Commissione termina alle ore 19.30 

 

 

                                                                                  Il Presidente della III Commissione 

                                                                                                   Fabrizio Ortona 

 

 

 

 

 

  


